
第１９回中央会女性部通常総会の開催 
 

 中央会女性部の第 19 回目の通常総会が 5 月 27 日（月）フラワーガーデンにおい

て、来賓に石川県商工労働部経営支援課 西村 聡 課長、株式会社商工組合中央金庫金

沢支店 高川 晶 次長、石川県中小企業団体中央会 山出 保 会長を迎え 33人の出席者

のもと開催されました。 

 総会は、記州陽子副会長（石川県花商事業（協）女性部）の進行により開催、竹川操

枝会長（石川県飲食業生活衛生同業組合女性部）の挨拶のあと、来賓紹介があり、議長

に竹川会長を選任、「平成 30 年度決算報告」、「令和元年度事業計画予算」、「令和元年

度経費の賦課」の３議案が上程され、すべて原案どおり承認可決されました。 

竹川会長は「来年には創立２０周年を迎える。これまで以上に組織の強化と会員の増

加に取り組み、女性の力で石川県を盛り上げていきたい。」と今年度の抱負を述べられ

ました。 

総会に引き続き、泉崎富子理事（SPCJAPAN北陸事業（協）なかよし会）の進行の

もと、株式会社マルガ－ 代表取締役 柴野 大造 氏を迎え「石川発信のジェラートで世

界を切り拓く」と題し、講演会が行われました。その後、同会場にて、和やかな雰囲気

の中、交流会が開催されました。 
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